

Date de dépôt: 19 février 2002

Pétition

contre le renvoi d'une famille dans son pays d'origine

Mesdames et
Messieurs les députés,

La famille Farhande-Jorma, composée de la maman Mahine Jorma, d'un frère Hossen Farhande né le 19.9.1977, souffrant d'un handicap mental, et de Samine Farhande née le 19.9.1980, étudiante à l'école de culture générale Henry-Dunant, qui rencontrait des difficultés insurmontables dans son pays d'origine l'Iran, est venue, en situation de détresse humaine en Suisse il y a 5 ans.

Cette famille a reçu aujourd'hui un avis de renvoi immédiat de Suisse.

Cette décision a causé un immense émoi et une profonde tristesse dans l'entourage et parmi les amis de cette famille, intégrée dans notre pays.

Les soussigné(e)s demandent respectueusement aux autorités la suspension pour des raisons humanitaires de ce renvoi.

N.B. : 5100 signatures
Ecole de Culture Générale
Henry-Dunant
Secrétariat
Avenue Edmond-Vaucher 20
1203 Genève